
Ralf Woy
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. November 2008, 17:02

Ich finde er hat sich auch wegen den heutigen (und morgigen Ereignissen) einen (Abschieds-
)Thread verdient...

Beitrag von „Platzwart02“ vom 12. November 2008, 17:05

Beitrag von „Chaos“ vom 12. November 2008, 17:19

Und da braucht noch einer sagen, dass man beim FCN nicht respektvoll mit Mitarbeitern
umgeht!

Beitrag von „Guud“ vom 12. November 2008, 17:23

jetzt fehlen nurnoch bader und schäfer...

Beitrag von „Boebel“ vom 12. November 2008, 18:07

servus ralle, machs gut !
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 12. November 2008, 18:13

gibts denn schon irgendwelche handfesten ergebnisse wie ne kündigung oder sonstwas von
heut? bin noch nich up to date 

Beitrag von „Chaos“ vom 12. November 2008, 18:32

Nein gibt es nicht. Außer der zerschmetternden Gedankenwelle von tausenden von Clubfans 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 12. November 2008, 18:38

ich bin mir momentan unschlüssig ob ich den großen Crash herbeisehnen oder befürchten soll..
Was wird nur danach kommen? Man kennt doch seinen Club :?

Beitrag von „topglubb“ vom 12. November 2008, 18:57

Zitat von Exilfrange 

ich bin mir momentan unschlüssig ob ich den großen Crash herbeisehnen oder
befürchten soll.. Was wird nur danach kommen? Man kennt doch seinen Club :?

Es wird kein großes Stühlerücken geben! Wir sind beim Club! Dem Roth werden sie über den
Mund fahren, weil sie in der Überzahl sind und dann ham die sich doch wieder alle lieb!

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 12. November 2008, 20:08
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gab es wieder eine SMS 

Beitrag von „mnari“ vom 16. November 2008, 22:14

nein aber Burgfrieden

Beitrag von „Binoola“ vom 16. November 2008, 22:18

Hat mir heute echt gut gefallen......schnell auf der Aussenbahn und hat sich auch mal ins 1:1
getraut!
Weiter so!
Jung und Deutsch!

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 16. November 2008, 22:43
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Zitat von Binoola 

Hat mir heute echt gut gefallen......schnell auf der Aussenbahn und hat sich auch mal
ins 1:1 getraut!
Weiter so!
Jung und Deutsch!

Wer der Woy 

Alles anzeigen 

Beitrag von „Maggi“ vom 17. März 2009, 06:53

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/93397

Beitrag von „Chaos“ vom 17. März 2009, 09:41

Herrlich 
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. März 2009, 09:53

Zitat von Chaos 

Herrlich 

und das ist so überraschend?
Das hat Woy von Anfang an gesagt das wir net nochmal so nen Etat in Liga 2 haben können

Beitrag von „Chaos“ vom 17. März 2009, 10:03

Mich überrascht das nicht. Aber ich finde es sehr lustig, wenn man vom Großangriff in der
nächsten Saison spricht, obgleich man nochmals den Etat kürzen muss. Das passt irgendwie
nicht zusammen und so problemlos scheint ein weiteres Jahr 2. Bundesliga dann doch nicht zu
sein.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. März 2009, 10:04

Zitat von Chaos 

Mich überrascht das nicht. Aber ich finde es sehr lustig, wenn man vom Großangriff in
der nächsten Saison spricht, obgleich man nochmals den Etat kürzen muss. Das passt
irgendwie nicht zusammen und so problemlos scheint ein weiteres Jahr 2. Bundesliga
dann doch nicht zu sein.

Achso das meinst du.

Naja es gibt nur eins: Aufstieg
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Beitrag von „stc“ vom 17. März 2009, 10:28

hmm, die zahlen variieren auch im vergleich zum saisonbeginn. da waren es noch 25 mio
gesamtetat bei 15 mio mannschaftsetat, jetzt sind es 23 bzw. 16.

ach, ist mir alles egal..., ich les den scheiß einfach nicht mehr. ich hab immer mehr das dumme
gefühl, dass die nächste jhv zum desaster wird, was die vorstellung der zahlen angeht.

Beitrag von „Remember68“ vom 17. März 2009, 10:45

Zitat von stc 

hmm, die zahlen variieren auch im vergleich zum saisonbeginn. da waren es noch 25
mio gesamtetat bei 15 mio mannschaftsetat, jetzt sind es 23 bzw. 16.

ach, ist mir alles egal..., ich les den scheiß einfach nicht mehr. ich hab immer mehr das
dumme gefühl, dass die nächste jhv zum desaster wird, was die vorstellung der zahlen
angeht.

schonmal daran gedacht, dass sich während der saison einiges geändert hat? denkst du ein
herr von heesen hat keine abfindung bekommen? oder das eingesparte gehalt der herren
charisteas und engelhardt wirken sich nicht auf diese zahlen aus?

oh herr, schmeiß hirn vom himmel!

Beitrag von „Chaos“ vom 17. März 2009, 10:47
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Der Gesamtetat ist also gestiegen, dadurch dass man Charisteas, Breska, Engelhardt und Co.
abgegeben hat?

Beitrag von „stc“ vom 17. März 2009, 10:59

Zitat von Remember68 

schonmal daran gedacht, dass sich während der saison einiges geändert hat? denkst
du ein herr von heesen hat keine abfindung bekommen? oder das eingesparte gehalt
der herren charisteas und engelhardt wirken sich nicht auf diese zahlen aus?

oh herr, schmeiß hirn vom himmel!

sehr interessante these, bei sinkenden gesamtetat, steigendem mannschaftsetat und der
abgabe von zwei gehaltsintensiven spielern zur winterpause. zudem: in dem etat, der VOR der
saison vorgestellt wurde, war zumindest vitteks gehalt noch mit drin! faktisch richtig wäre es
sogar gewesen, saenkos gehalt noch pro forma mit einzuplanen, da er am 30.6. noch nicht weg
war.

vielleicht erst mal lampe an bevor rummaulen und persönlich werden?

Beitrag von „GLUBB“ vom 17. März 2009, 12:28

das mit der ablöse fürn heesen is aber ne gute frage...

er is ja offiziell selbst zurückgetreten, rechtlich gesehen hät er da gar keinen anspruch auf
ablöse gehabt, oder? wieviel ihm natürlich zugesteckt wurde, dass er "freiwillig" geht, ist ja
nicht bekannt, oder?
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Beitrag von „weam“ vom 17. März 2009, 12:34

Zitat von GLUBB 

das mit der ablöse fürn heesen is aber ne gute frage...

er is ja offiziell selbst zurückgetreten, rechtlich gesehen hät er da gar keinen anspruch
auf ablöse gehabt, oder? wieviel ihm natürlich zugesteckt wurde, dass er "freiwillig"
geht, ist ja nicht bekannt, oder?

250.000€ hat er bekommen wenn man den Medien glauben schenken darf. Ein sehr
realistischer Betrag. Natürlich wurde er gefeuert hat doch für beide nur Vorteile zu behaupten
er sei freiwillig gegangen.

Beitrag von „weize“ vom 17. März 2009, 18:02

was mich nervt ist dass er keine zahlen nennt. 23 mio warens dieses jahr würde gerne wissen
wieviel es nächstes jahr wären.

Beitrag von „clubfan-89“ vom 17. März 2009, 18:07

Zitat von weize 

was mich nervt ist dass er keine zahlen nennt. 23 mio warens dieses jahr würde gerne
wissen wieviel es nächstes jahr wären.

Wenn man die Aussage von dem Reporter nimmt, der sagt, dass es bei einem weiteren Jahr 2.
Liga ein Drittel weniger wäre, dann ist man bei ca. 15 Mio
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Beitrag von „weize“ vom 17. März 2009, 18:09

Zitat von clubfan-89 

Wenn man die Aussage von dem Reporter nimmt, der sagt, dass es bei einem weiteren
Jahr 2. Liga ein Drittel weniger wäre, dann ist man bei ca. 15 Mio

ja das er um 8 mio gesenkt werden müsste schwebt ja scho länger rum. wäre der etat von
mainz dieses jahr. aber ich würde es halt gerne von offizieller seite hören.

Beitrag von „clubfan-89“ vom 17. März 2009, 18:13

Zitat von weize 

ja das er um 8 mio gesenkt werden müsste schwebt ja scho länger rum. wäre der etat
von mainz dieses jahr. aber ich würde es halt gerne von offizieller seite hören.

Da wirst du wohl außerhalb der JHV und der dazugehörigen Pressekonferenz lange drauf warten
dürfen. Ich persönlich finde das auch gut so, denn es muss wirklich nicht alles veröffentlich
werden.

Beitrag von „wulftec“ vom 17. März 2009, 22:46

Zitat von stc 

hmm, die zahlen variieren auch im vergleich zum saisonbeginn. da waren es noch 25
mio gesamtetat bei 15 mio mannschaftsetat, jetzt sind es 23 bzw. 16.
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ach, ist mir alles egal..., ich les den scheiß einfach nicht mehr. ich hab immer mehr das
dumme gefühl, dass die nächste jhv zum desaster wird, was die vorstellung der zahlen
angeht.

so wird es bestimmt werden, wenn da noch einige der verantwortlichen im amt sind 
aber genaueres wird man auf der JVH auch nicht erfahren, weil in die finanziellen details einfach
nicht eingegangen werden........
leider

Beitrag von „Binoola“ vom 25. Mai 2009, 21:04

Die 500.000 TV Einnahmen kommen auch noch dazu..... 
Ich finde diese ganze Aktion eine einzige Frechheit und einer Verarsche für die treuen
Anhänger, die alles opfern für ihren Club!
Dieser Typ und Bader sollten sich schämen!!! 

Beitrag von „vito“ vom 25. Mai 2009, 21:07

schämen sie sich her woy.....und bader und rothschauen tatenlos zu..

Beitrag von „Maddin“ vom 25. Mai 2009, 21:21

Herr Woy, statt zu lügen, geben Sie doch einfach zu, dass wir Ihnen egal sind, genau wie den
anderen Halunken in der Vereinsspitze! Aber wie man in den Wald schreit, kommt es wieder
heraus. Wir sind nicht so blöd wie Sie glauben 
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 25. Mai 2009, 21:23

Gehört Woy zur Mannschaft ?

Beitrag von „Binoola“ vom 25. Mai 2009, 21:23

Zitat von chesserio 

gut da meint ja mein "neuer liebling" woy, dass es keine fernseheinnahmen gäbe.
http://www.Abendstürmer.de/nuernberg/sport/108520

da frag ich mich dann allerdings:

1: Sind die Vereine denn total bescheuert, die DFL sackt die Kohle ein und die
unmittelbar beteiligten kriegen gar nix davon??

2: eigentlich ja auch egal, weil wie oben berechnet, nimmt der club ja alleine durch
tickets über ne millionen ein.

3: oder lügt uns woy da mitten ins gesicht, weil du was von 500tsd einnahmen erzählst.
quelle?

Alles anzeigen 

Quelle? das stand in den letzten Tagen mehrmals in der NN und NZ,also durchaus seriös.

Beitrag von „Flashy“ vom 25. Mai 2009, 21:30
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Zitat von chesserio 

meine meinung: wahrscheinlich hat sich der club mal wieder völlig verkalkuliert mit
etat und jetzt müssen Löcher gestopft werden.

Inoffizielle Stimmen bestätigen sogar diese These 

Beitrag von „mk77“ vom 25. Mai 2009, 21:51

Zitat von Flashy 

Inoffizielle Stimmen bestätigen sogar diese These 

Inoffizielle Stimmen? Wer wars denn? Etwa der da:

http://www.mindhive.de/wp-cont…s/2009/02/alien-t9964.jpg

Also manchmal fragst dich echt... 

Beitrag von „roland_franken“ vom 25. Mai 2009, 21:53

an den TV-Geldern verdient der Club jetzt keinen Cent mehr.
Grund: Die TV Gelder werden/wurden an alle Vereine nach einen bestimmten
Verteilungsschlüssel verteilt, im Rahmen der gesamten Ligaspiele. Und in diesen Topf fallen
auch die Relegationsspiele.
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Und oben gelesen, daß der Club auch an den Parkplätzen verdient = falsch. Verdient die Stadt
Nürnberg als Eigentümer.

Stadionmiete kann ich mir gut vorstellen, daß die für das eine Spiel höher ist. In der Saison
zahlt man 17 Spiele im Paket, und eine einzelne Veranstaltung oder eine extra kostet nun mal
mehr. Ist fast überall so.
Dies wird halt ausgenutzt von der Betreibergesellschaft. Also nicht überall den Club den
schwarzen Peter zuschieben.

Beitrag von „Tobi3310“ vom 25. Mai 2009, 23:09

FCN kann sich Freikarten als Treue-Geschenk nicht leisten

„Wenn wir nicht am Sonntag schon die Stadionkassen geöffnet hätten, hätten wir die Verteilung
nie geschafft“, verteidigt indes FCN-Ticket-Boss Daniel Kirchner das nun zwei Tage andauernde
Karten-Chaos beim Club. Um stundenlanges Anstehen zu umgehen, empfiehlt Kirchner den
22000 Dauerkartenbesitzern daher, auf die noch bis heute 21 Uhr geöffneten Stadionkassen
oder gleich auf Online-Shop (http://www.fcn.de) und Callcenter (Tel.0180/ 50 50 326, 14 ct. pro
Minute) auszuweichen. Die freien Tickets sind freilich schon längst vergriffen.

Dabei ist das Karten-Wirrwarr längst nicht das einzige Ärgernis, das den Anhängern sauer
aufstößt. Mit einem Transparent in der Nordkurve („Betriebsunfall verursacht, Saisonziel
verfehlt, Fans abgezockt“) zeigten die Ultras schon am Sonntag, was sie vom Topzuschlag für
die Relegations-Tickets halten. Eine Aktion, die bei FCN-Finanz-Boss Ralf Woy nur auf wenig
Verständnis stößt. Denn anders als Cottbus, die als Stadionbesitzer ihren Dauerkarten-Inhabern
freien Eintritt für das Heimspiel gewähren, kann sich der FCN als Stadionmieter (rund 40000
Euro pro Partie) solche Treue-Geschenke nicht leisten. „50000 bis 60000“ Euro kostet den Club
allein die entsprechend den DFL-Auflagen werbebefreite Arena. „Und Fernsehgeld gibt’s für die
Relegation auch keins“, so Woy. kk/mh

Quelle: Abendstürmer.de
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Beitrag von „Philthethrill“ vom 25. Mai 2009, 23:15

Da kann man nur immer wieder sagen: Rein in den Verein! - und die ganzen Konsorten
abwählen.

Da muss man zunächst zwar wieder Geld in den Vereinshintern schieben, aber bei 1000 neuen
Mitgliedern wären das läppische 50.000 Euro (im Vergleich zu der guten Million des
Relegationsspiels) und eine sichere Stimmenmehrheit bei der Hauptversammlung.

Immer nur jammern, maulen, schimpfen erwirkt gar nix (ausser vielleicht ein schadenfrohes
Lächeln unserer Vereinsführung)

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 25. Mai 2009, 23:58

Aro hatte schon Recht, als er Bader UND Woy als die Geschwüre im
Verein ausgemacht und, wenn auch nicht so deutlich, benannt hat.

Eine bodenlose Frechheit, und der einzige Wermutstropfen am hoffent-
lichen Aufstieg, dass diese ganzen Stümper dann wohl weiter wursteln
dürfen.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 26. Mai 2009, 00:19

Zitat von Tobi3310 

FCN kann sich Freikarten als Treue-Geschenk nicht leisten
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„Wenn wir nicht am Sonntag schon die Stadionkassen geöffnet hätten, hätten wir die
Verteilung nie geschafft“, verteidigt indes FCN-Ticket-Boss Daniel Kirchner das nun
zwei Tage andauernde Karten-Chaos beim Club. Um stundenlanges Anstehen zu
umgehen, empfiehlt Kirchner den 22000 Dauerkartenbesitzern daher, auf die noch bis
heute 21 Uhr geöffneten Stadionkassen oder gleich auf Online-Shop (http://www.fcn.de)
und Callcenter (Tel.0180/ 50 50 326, 14 ct. pro Minute) auszuweichen. Die freien
Tickets sind freilich schon längst vergriffen.

Dabei ist das Karten-Wirrwarr längst nicht das einzige Ärgernis, das den Anhängern
sauer aufstößt. Mit einem Transparent in der Nordkurve („Betriebsunfall verursacht,
Saisonziel verfehlt, Fans abgezockt“) zeigten die Ultras schon am Sonntag, was sie vom
Topzuschlag für die Relegations-Tickets halten. Eine Aktion, die bei FCN-Finanz-Boss
Ralf Woy nur auf wenig Verständnis stößt. Denn anders als Cottbus, die als
Stadionbesitzer ihren Dauerkarten-Inhabern freien Eintritt für das Heimspiel gewähren,
kann sich der FCN als Stadionmieter (rund 40000 Euro pro Partie) solche Treue-
Geschenke nicht leisten. „50000 bis 60000“ Euro kostet den Club allein die
entsprechend den DFL-Auflagen werbebefreite Arena. „Und Fernsehgeld gibt’s für die
Relegation auch keins“, so Woy. kk/mh

Quelle: Abendstürmer.de

Alles anzeigen 

ein witz oder??? wenn man mal die einnahmen durch tickets und die kioske dagegenrechnet 

so verlogen der typ 

zumindest den DK besitzern hätte man etwas entgegenkommen können. 

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2009, 00:55
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Bielefeld und Cottbus können ja auch leicht den DK-Besitzern freien Eintritt gewähren.
Haben ja kaum welche verkauft! 

Der Verein müsste krank im Kopf sein, wenn er auf die Einnahmen verzichten würde.
Die Verantwortlichen würden sich angreifbar machen, wenn sie dem Verein diese Einnahmen
vorenthalten würden.

Niemand wird im übrigen dazu gezwungen, die teueren Karten zu erwerben. Die ARD zeigts
doch zum Schnäppchenpreis!

Der Markt reguliert nunmal den Preis!

Die Menschen haben sich 3 Stunden angestellt, um Karten zu bekommen.
Ich würde wetten, dass Stadion wäre auch voll, wenn die Preise noch höher wären.

Und dass ist der Unterschied zu Cottbus oder Bielefeld.
Die kriegen ihre Bruchbuden nicht mal voll, wenn es um alles geht.

Und was den Vergleich zum UEFA-Cup angeht?

Diese Spiele waren toll, aber nicht einmal annähernd so wichtig, wie die Aufstiegsspiele. Beim
UEFA-Cup ging es nicht um unsere Zukunft!

Beitrag von „wikinger“ vom 26. Mai 2009, 01:07

Zitat von Clubi 
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Bielefeld und Cottbus können ja auch leicht den DK-Besitzern freien Eintritt gewähren.
Haben ja kaum welche verkauft! 

Der Verein müsste krank im Kopf sein, wenn er auf die Einnahmen verzichten würde.
Die Verantwortlichen würden sich angreifbar machen, wenn sie dem Verein diese
Einnahmen vorenthalten würden.

Niemand wird im übrigen dazu gezwungen, die teueren Karten zu erwerben.
Die ARD zeigts doch zum Schnäppchenpreis!

Der Markt reguliert nunmal den Preis!

Die Menschen haben sich 3 Stunden angestellt, um Karten zu bekommen.
Ich würde wetten, dass Stadion wäre auch voll, wenn die Preise noch höher wären.

Und dass ist der Unterschied zu Cottbus oder Bielefeld.
Die kriegen ihre Bruchbuden nicht mal voll, wenn es um alles geht.

Und was den Vergleich zum UEFA-Cup angeht?

Diese Spiele waren toll, aber nicht einmal annähernd so wichtig, wie die
Aufstiegsspiele. Beim UEFA-Cup ging es nicht um unsere Zukunft!

Alles anzeigen 

Na ja-da könnte ich auch sagen: ein Premiere-Abo ist viel billiger als eine Dauerkarte.

Es geht mir einzig und allein um die verlogene Argumentation von Woy, dass ja die Fixkosten so
hoch seien...blabla...soll er halt sagen: wir wollen nochmal richtig Kohle einnehmen. Das wäre
ehrlicher.
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Beitrag von „afro“ vom 26. Mai 2009, 01:10

Jaja, der Woy, ich erinnere nur an seine Aussage bezüglich des Prozesses gegen Hans Meyer. Im
Endeffekt liegt es aber an UNS das solche Leute bei uns nicht zuviel Macht bekommen (JHV).

Beitrag von „Franken Bomber“ vom 26. Mai 2009, 02:09

Genau weg mit solchen Leuten die von nix eine Ahnung haben und nur dumm labern
können.Mit solchen Leuten geht Deutschland unter.Anderen Leuten das Geld aus der Tasche
ziehen und sich seine eigenen vollmachen ohne Ende.

Beitrag von „Flashy“ vom 26. Mai 2009, 05:07

Zitat von Tobi3310 

....solche Treue-Geschenke nicht leisten. „50000 bis 60000“ Euro kostet den Club allein
die entsprechend den DFL-Auflagen werbebefreite Arena....

Glaubt der eigentlich er hat das Monopol auf Rechnen können  

Wenn jeder Dauerkartenbesitzer (platzabhängig) 10 - 20 Eur für
den Kick abgedrückt hätte ich ich den Tageskartlern nen 5er drauf
gehauen wäre, dann hätte er nicht wirklich viel weniger gehabt,
denn auch Treue- und Bonusangebote gehören zu unserer
heutigen Marktwirtschaft.

Dieser Laden ist einfach nur traurig 
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. Mai 2009, 05:42

Mit dem Geld werden dann zum Teil vermutlich auch die Top-Leute Broich, Thorsten Burkhardt
und Naki finanziert.
So gesehen gibt der Verein den Fans ja auch was zurück....

Beitrag von „kinglui“ vom 26. Mai 2009, 08:14

Wir könnten ja auch sammeln gehen für Neuzugänge nächste Saison 

Beitrag von „InExtremo“ vom 26. Mai 2009, 08:17

Kappiert ihr immer noch nicht das es den Club bei weiten nicht so gut geht wie ARO immer
behauptet?

Es ist einfacher einen Rattenfänger blind hinterherzurennen als den Tatsachen ins gesicht zu
sehen .Das ein Teil der Clubfans die angeblich seid ewigkeiten Anhänger sind noch nicht
verstanden haben wie der Hase läuft ist allerdings sehr bedenklich .

Beitrag von „EwigFCN“ vom 26. Mai 2009, 09:12

Ist halt schön zu sehen was solchen Leuten treue Fans wert sind 

Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 09:26
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Zitat von InExtremo 

Kappiert ihr immer noch nicht das es den Club bei weiten nicht so gut geht wie ARO
immer behauptet?

Es ist einfacher einen Rattenfänger blind hinterherzurennen als den Tatsachen ins
gesicht zu sehen .Das ein Teil der Clubfans die angeblich seid ewigkeiten Anhänger
sind noch nicht verstanden haben wie der Hase läuft ist allerdings sehr bedenklich .

hauptsache du hast es verstanden.

ich für meinen teil nehme einen mann in der führungsposition eines profivereins nicht mehr
ernst, der den leuten auf ner jhv allen ernstes erzählen will, dass "der dfb den verein auflöst,
wenn aro das handtuch schmeißen würde". in verbindung mit seinen lustigen aussagen vor
gericht im meyer prozess eh' nur noch unter comedy abzuheften.

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 09:37

vielleicht sollten manche auch einmal die 1,50 abrechnen, die der Club an die VAG abdrücken
muß, pro verkaufter Karte.
macht schon einmal knappe 70000 Euro, die hier zu Buche schlagen.
Hinzu macht es Eventim auch nicht umsonst, und die bekommen pro verkaufter Karte eine mir
unbekannte Vergütung.

Desweiteren hab ich weiter oben gelesen, daß die Einnahmen der Kioske auch der Club
einnimmt. Überhaupt nicht. Aramark zahlt pro Saison einen Betrag X an die
Betreibergesellschaft und einen kleineren Betrag Y an den Club.

Ein Bisschen objektiver sollte man das alles schon sehen und dann auch RICHTIG rechnen.
Und nicht..... Einnahmen durch Tickes = Gewinn vom Club !
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Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 09:46

genau...und am ende bin ich noch schuld mit meiner billigen dauerkarte und weil ich als
mitglied ja auch darauf noch rabatt bekomme, dass wir im herbst auf der jhv wieder lustige rote
zahlen lesen dürfen.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 26. Mai 2009, 09:50

Zitat von roland_franken 

vielleicht sollten manche auch einmal die 1,50 abrechnen, die der Club an die VAG
abdrücken muß, pro verkaufter Karte.
macht schon einmal knappe 70000 Euro, die hier zu Buche schlagen.
Hinzu macht es Eventim auch nicht umsonst, und die bekommen pro verkaufter Karte
eine mir unbekannte Vergütung.

Desweiteren hab ich weiter oben gelesen, daß die Einnahmen der Kioske auch der Club
einnimmt. Überhaupt nicht. Aramark zahlt pro Saison einen Betrag X an die
Betreibergesellschaft und einen kleineren Betrag Y an den Club.

Ein Bisschen objektiver sollte man das alles schon sehen und dann auch RICHTIG
rechnen.
Und nicht..... Einnahmen durch Tickes = Gewinn vom Club !

Also spätestens an dieser Stelle beschleicht mich nun doch langsam das
Mitleid mit unserem armen Club. :?

Der 1.FCN ist genauso ein Profiverein wie 35 andere in Deutschland auch.
Nur scheinen wir wirklich die unprofessionellste Führung zu haben, denn
wirtschaftlich stehen wir ganz offenbar (nach Pokal und UEFA-Cup!) so
beschissen da, dass der Verein nicht zögert, seine Fans ziemlich derb
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abzuzocken.

Hinzu kommt noch die peinliche Art und Weise der Kartenvergabe. Dass
Dauerkarteninhaber, mithin also B-Kunden, 3 Stunden anstehen, um ihr
Recht auf eine Karte in Anspruch zu nehmen... das erinnert an Plan- und
Mangelwirtschaft im ehemaligen Osten.

Derartiges Marketing lernt man in Bayreuth, Herr Bader?

Beitrag von „dsv“ vom 26. Mai 2009, 09:50

Zitat von stc 

genau...und am ende bin ich noch schuld mit meiner billigen dauerkarte und weil ich
als mitglied ja auch darauf noch rabatt bekomme, dass wir im herbst auf der jhv wieder
lustige rote zahlen lesen dürfen.

Wahrscheinlich schmierst auch noch extra dick Senf auf dein Frei-Wienerla und nimmst 2
Servietten, du Sack!

Beitrag von „argonath“ vom 26. Mai 2009, 09:51

Zitat von Franken Bomber 

Genau weg mit solchen Leuten die von nix eine Ahnung haben und nur dumm labern
können....
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HAHAHAHAHA

Willst Du das Forum jetzt schließen

HAHAHAHAHAHAHA

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 26. Mai 2009, 09:52

Zitat von dsv 

Wahrscheinlich schmierst auch noch extra dick Senf auf dein Frei-Wienerla und nimmst
2 Servietten, du Sack!

Und dann will er bestimmt immer noch so ein kostenloses Tragerl für's Bier.

Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 10:02

Zitat von Der Clubberer 

Und dann will er bestimmt immer noch so ein kostenloses Tragerl für's Bier.

was besonders schändlich ist, ich wag es mich kaum auszusprechen: obwohl da für teuer geld
die benutzung von bus und bahn im ticket enthalten ist...REISE ICH MIT DEM AUTO AN!!!
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glubb, schmeiß mich raus...ich bin dei untergang.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 26. Mai 2009, 10:09

Zitat von stc 

was besonders schändlich ist, ich wag es mich kaum auszusprechen: obwohl da für
teuer geld die benutzung von bus und bahn im ticket enthalten ist...REISE ICH MIT DEM
AUTO AN!!!

Also noch weniger Moral und Gewissen als Bader und Woy?
Und ich dachte, das kann es gar nicht geben... 

Beitrag von „Kubuli“ vom 26. Mai 2009, 10:11

Sodom und Gomorrha !

*kopfschüttel*

Beitrag von „eintakter“ vom 26. Mai 2009, 10:26

Zitat von roland_franken 

vielleicht sollten manche auch einmal die 1,50 abrechnen, die der Club an die VAG
abdrücken muß, pro verkaufter Karte.
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macht schon einmal knappe 70000 Euro, die hier zu Buche schlagen.
Hinzu macht es Eventim auch nicht umsonst, und die bekommen pro verkaufter Karte
eine mir unbekannte Vergütung.

Desweiteren hab ich weiter oben gelesen, daß die Einnahmen der Kioske auch der Club
einnimmt. Überhaupt nicht. Aramark zahlt pro Saison einen Betrag X an die
Betreibergesellschaft und einen kleineren Betrag Y an den Club.

Ein Bisschen objektiver sollte man das alles schon sehen und dann auch RICHTIG
rechnen.
Und nicht..... Einnahmen durch Tickes = Gewinn vom Club !

vielleicht sollten wir noch spendenkassen bzw. klingelbeutel aufstellen! als dauerkartenbesitzer
darf man dann aufgrund der hohen vereintreue das doppelte spenden!!!
alle verdienen sich dumm und dämlich, nur der fcn hat nix, nö er muss sogar seine treuesten
fans noch abzocken um die immensen kosten zu decken :shock:
also glabbst ders 

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 10:30

Ja ich denke ich werd mal ein Wort mit dem Pastor sprechen, das die Kollekte mal dem FCN
zugute kommt...die armen Würschtla

Wie gesagt, hingehen tu ich sowieso und wenn die Karte 40 Euro kosten würde. Aber das ist
schon ne rießen Frechheit...und sich dann noch hinzustellen mit so nem schnippischem Scheiß:
Ich weis ja nicht ob Cottbus Miete zahlt, wir schon.." Da fehlen einem Beinahe die Worte.
Pfui!

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 26. Mai 2009, 10:37
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Zitat von ninaahhh 

Wie gesagt, hingehen tu ich sowieso und wenn die Karte 40 Euro kosten würde.

Und genau diese Monopolstellung nutzt der Verein am Sonntag leider
scham- und gnadenlos aus. Machen wir uns nichts vor, selbst, wenn die
billigsten Tickets 50 Euro kosten würden, wäre die Bude voll - dann eben
nur mit anderen Fans als in den 17 Spielen zuvor. Letztlich ist dies den
Verantwortlichen aber wohl egal. Eine kurzfristige Rechnung!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 26. Mai 2009, 10:38

Zitat von Der Clubberer 

Und genau diese Monopolstellung nutzt der Verein am Sonntag leider
scham- und gnadenlos aus. Machen wir uns nichts vor, selbst, wenn die
billigsten Tickets 50 Euro kosten würden, wäre die Bude voll - dann eben
nur mit anderen Fans als in den 17 Spielen zuvor. Letztlich ist dies den
Verantwortlichen aber wohl egal. Eine kurzfristige Rechnung!

Hier wird wieder maßlos übertrieben! Grausam.

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 10:50

Warum mit anderen Fans als in den 17 Spielen zuvor?
Also ich kenn niemanden der nicht trotzdem hingehen würde, auch wenn sich der Preis von den
ja ohnehin nur obligatorischen 50 Euro in keinster Weise rechtfertigen liese.

Maddin: War ja keine Übertreibung, sondern nur eine Annahme, selbst wenn die Karte xx Euro
kosten würde 
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Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 10:51

Als es die Dauerkarten 25% billiger gegeben hat, als die Jahre zuvor, hat auch keiner
gesagt.....uiiii...jetzt zocke ich mal den Club ab.
Das wurde gern genommen. Ja sogar 2003/04 hatte die DK mehr gekostet als jetzt.
Sogar wenn man das REL-Spiel mit ein rechnet, kommt man immer noch billiger als 2003/04 in
der 2.Liga.

Jetzt regen sich meistens DK-Inhaber auf, daß sie das Spiel überhaupt löhnen müssen.
Frechheit, was der Club sich leistet.. 
Vergleicht mal mit einen Nicht-DK-Inhaber, der 10x nur in der Saison beim Club war und mit
den 10x schon weit mehr gezahlt hat, als wir mit unserer DK. Das ist Jammern auf höchsten
Niveau ! Aber wahrscheinlich wäre auch gemeckert worden, wenn es nur den Normalpreis
gekostet hätte. Einigen sind anscheinend wirklich die Preise für Tageskarten schier
unbekannt......

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 10:53

Klar, einige, das sind die die sich zwecks Ersparnis weil sie eh immer hingehen ne DK zulegen

Ist doch normal das ich mir da net aus Spaß die Tageskartenpreise reinziehe oder?

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 10:57

das meine ich ja.... bei einer Steher-DK sind gerade mal 5,80 pro Spiel.
Und die 8000 Stehplätz sind bestimmt nicht kostendeckend gewesen für die Saison, wenn man
da noch einiges abzieht.

Tageskarten kosteten bis zu 13 Euro pro Spiel, wenns mal paar gab.
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Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 10:59

Ja, und aus eben dem Grund (5,80 pro Spiel mit der DK) darf man sich doch schon wundern
warum die Karte für Sonntag auf einmal mehr als 3 mal so viel kosten soll!

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 11:02

Zitat von ninaahhh 

Ja, und aus eben dem Grund (5,80 pro Spiel mit der DK) darf man sich doch schon
wundern warum die Karte für Sonntag auf einmal mehr als 3 mal so viel kosten soll!

ja eben nicht. Oder willst allen ernstes erwarten, daß Du dann da auch eine Karte für 8 Euro
bekommst. Es wurde halt nun mal 3 Euro auf den höchsten Stehplatztageskartenpreis drauf
geschlagen.

Übrigens.... 3 x 5,80 = 17,40 

gegen Bayern hatte sich auch kein Tageskartenkäufer beschwert, daß die Karte auf einmal 19
Euro gekostet hatte.

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 11:09

Ja danke fürs rechnen 
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Ich glaub wir reden hier aneinander vorbei: Das das so ist, das 3 Euro auf den Preis
draufgeschlagen wurde, das hab ich schon verstanden. Nur das warum wird mir noch immer
net so klar.

Und hätt sich der Tageskartenkäufer gegen die Bayern gewundert, meinen Segen hätter er
gehabt^^

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 11:10

hast Du jemals für ein DFB-Pokalspiel nur Deinen DK-Preis bezahlt ???
Dann dürfte die Antwort ja gegeben sein !

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 11:12

Ich seh schon, du willst das net verstehen  Lassen wirs.

Ich hab ja brav gezahlt

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 11:13

Zitat von ninaahhh 

Ich seh schon, du willst das net verstehen  Lassen wirs.

Ich hab ja brav gezahlt
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mit oder Ohne Sonnenbrand ???

Aufgeregt hab ich mich auch über die Preise......

aber 1. was kann man tun außer fernbleiben
2. kanns eh keiner ändern
3. wirds verständlicher wenn man sich ein bisschen reindenkt......

Beitrag von „Lawrence“ vom 26. Mai 2009, 11:14

Zitat von ninaahhh 

Ja danke fürs rechnen 

Ich glaub wir reden hier aneinander vorbei: Das das so ist, das 3 Euro auf den Preis
draufgeschlagen wurde, das hab ich schon verstanden. Nur das warum wird mir
noch immer net so klar.
Und hätt sich der Tageskartenkäufer gegen die Bayern gewundert, meinen Segen
hätter er gehabt^^

http://www.bild.de/BILD/sport/…karten-so-teuer-sind.html

Beitrag von „ninaahhh“ vom 26. Mai 2009, 11:17

Ohne, telefonieren kann man Gott sei Dank auch im Schatten 
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1.Nix da hast du recht
2.Jo so is es
3.Für mich bissl zu spekulativ. Ich kenn absolut keine realistischen und belegten Zahlen dies
mir möglich machen würden mich da reinzudenken. Is aber ja Gott sei Dank auch net meine
Aufgabe. Fragwürdig bleibt halt nach wie vor, ob die Sicherheitsstufe 1 tatsächlich eine solche
Preiserhöhung rechtfertig. Was im Zuge von 1.und 2. eigentlich auch schon wieder wurscht ist.

Beitrag von „mk77“ vom 26. Mai 2009, 11:19

Zitat von ninaahhh 

Ich glaub wir reden hier aneinander vorbei: Das das so ist, das 3 Euro auf den Preis
draufgeschlagen wurde, das hab ich schon verstanden. Nur das warum wird mir noch
immer net so klar.

Der Grund warum ein Aufschlag gemacht wird ist doch offensichtlich: Man könnte den Preis
sogar nochmal um 10 Euro erhöhen und hätte trotzdem ein Stadion mit 100.000 Menschen
vollbekommen. Die Preiserhöhung ist eben eine abgemilderte Form von Angebot und
Nachfrage. Wenn sich dadurch jemand abgezockt fühlt ist das sein gutes Recht.

Meine Meinung dazu ist:

Es ist völlig legitim, dass der Verein dieses Spiel nutzt um zusätzlichen Einnahmen zu
generieren. Wir sind schließlich nicht Hoffenheim und bekommen das Geld in den
Allerwertesten geschoben. Es wäre sogar grob fahrlässig wenn man darauf verzichtet hätte.

Beitrag von „roland_franken“ vom 26. Mai 2009, 11:23
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achja......

Cottbus hat im Übrigen die Preise um 6 Euro im Schnitt erhöht für Nicht DK-Besitzer.
Hat noch keiner bemerkt...... 

Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 11:28

Zitat von Lawrence 

http://www.bild.de/BILD/sport/…karten-so-teuer-sind.html

aus dem artikel:

zitat woy:
Die Eintrittspreise seien dagegen nicht vergleichbar mit denen von Topspielen. Woy: „Wir
haben vor der Saison die Dauerkartenpreise teilweise gesenkt, eben für unsere treuen Fans.
Und die UEFA-Cup-Spiele fanden spätabends unter der Woche statt. Da war es vor
allem wichtig, das Stadion voll zu bekommen.“

dass der verein schlicht und ergreifend zu blöd war, das bukarest spiel auszuverkaufen, weil
"seit monaten ausverkauft" überall prangte, verschweigt der gute.

was soll man dem bitte noch glauben? vor allem warum?

Beitrag von „Tom44“ vom 26. Mai 2009, 11:43

Zitat von stc 

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/2809-ralf-woy/

http://www.bild.de/BILD/sport/fussball/zweite-liga/2009/05/26/nuernberg/fan-wut-weil-karten-so-teuer-sind.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2809-ralf-woy/


aus dem artikel:

zitat woy:
Die Eintrittspreise seien dagegen nicht vergleichbar mit denen von Topspielen. Woy:
„Wir haben vor der Saison die Dauerkartenpreise teilweise gesenkt, eben für unsere
treuen Fans. Und die UEFA-Cup-Spiele fanden spätabends unter der Woche
statt. Da war es vor allem wichtig, das Stadion voll zu bekommen.“

dass der verein schlicht und ergreifend zu blöd war, das bukarest spiel auszuverkaufen,
weil "seit monaten ausverkauft" überall prangte, verschweigt der gute.

was soll man dem bitte noch glauben? vor allem warum?

Alles anzeigen 

Was soll man beim Glubb überhaupt jemandem glauben, bzw. wem sollte man etwas glauben.

Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 11:47

Zitat von roland_franken 

achja......

Cottbus hat im Übrigen die Preise um 6 Euro im Schnitt erhöht für Nicht DK-Besitzer.
Hat noch keiner bemerkt...... 

stimmt, noch schlimmer als beim glubb!! die haben wirklich gerechnet und ihre
unkosten/mehrkosten einfach auf die normalen ticketkäufer übertragen.
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unfassbar, diese bevorzugung der dauerkartenfans, die ja -so wie wir jetzt wissen. dem verein
die letzten haare vom kopf fressen.

Beitrag von „dsv“ vom 26. Mai 2009, 11:49

Zitat von stc 

stimmt, noch schlimmer als beim glubb!! die haben wirklich gerechnet und ihre
unkosten/mehrkosten einfach auf die normalen ticketkäufer übertragen.

unfassbar, diese bevorzugung der dauerkartenfans, die ja -so wie wir jetzt wissen. dem
verein die letzten haare vom kopf fressen.

Oh, wird es jetzt persönlich, unsachlich gegen Woy?!? 

Beitrag von „Tom44“ vom 26. Mai 2009, 11:52

Zitat von dsv 

Oh, wird es jetzt persönlich, unsachlich gegen Woy?!? 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 26. Mai 2009, 11:56

haben wir uns bis übermorgen eigentlich über dieses thema wieder abgeregt und können uns
dann auf das sportliche konzentrieren?
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das ist ja alles berechtigt - aber was war denn zu erwarten. der woy ist n - in der deutschen
komödie rossini sagen sie dazu - "hessischer sparkassenlümmel" . wenn er jetzt hier so n
verständiger, entspannter reggae-typ wär würd der uns sicher alle einladen oder
sonderkonditionen geben bzw. das anderweitig umschichten oder zumindest besser verkaufen
und vermarkten die aktion. aber was ist er - richtig ? ein in der jetzigen phase allgemein
beliebter vertreter der finanzwirtschaft. und was sehen die normalerweise: kan fußball, sondern
dollares .... also was ist daran noy beim woy ?

Beitrag von „stc“ vom 26. Mai 2009, 12:09

dass er den verein führt wie eine sparsau, in die er mit seinen freunden vorher selbst ein loch
unten rein gebohrt hat und sich jetzt wundert, dass auf dem weg vom 1. zum 34. spieltag was
fehlt?

Beitrag von „eintakter“ vom 26. Mai 2009, 12:24

Zitat von Trompetendrogba 

haben wir uns bis übermorgen eigentlich über dieses thema wieder abgeregt und
können uns dann auf das sportliche konzentrieren?

das ist ja alles berechtigt - aber was war denn zu erwarten. der woy ist n - in der
deutschen komödie rossini sagen sie dazu - "hessischer sparkassenlümmel" . wenn er
jetzt hier so n verständiger, entspannter reggae-typ wär würd der uns sicher alle
einladen oder sonderkonditionen geben bzw. das anderweitig umschichten oder
zumindest besser verkaufen und vermarkten die aktion. aber was ist er - richtig ? ein in
der jetzigen phase allgemein beliebter vertreter der finanzwirtschaft. und was sehen
die normalerweise: kan fußball, sondern dollares .... also was ist daran noy beim woy ?
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mag wohl sein! aber da es bei diesem verein auch immer wieder um sachen geht die mit dem
sportlichen nichts zu tun haben (tradition, treue, emotion usw) ist grad deswegen so ein schlag
in die fresse von unseren vereinsverantworlichen heftig. weil genau die erwarten daß wir auch
dann kommen wenns sportlich nicht mehr läuft! wenn die gegner ahlen und nicht lissabon
heissen! und dann sind wir ja wieder die unverzichtbaren treuen fans auf die se so stolz sind

nene bin schon sehr angefressen! wenn man sich mal so überlegt wo uns der verein nicht
unterstützt hat/in den rücken gefallen ist dieses jahr (ich sach nur anstosszeiten,
naziartikel/diskussion, jetzt die abzocke bei den karten ... to be continued) ... nene ich bin
einfach ziemlich sauer!

wobei auch ich mich natürlich am donnerstag aufs sportliche konzentrier

 klatschvieh würde krügers wohl sagen...

Beitrag von „Tom44“ vom 26. Mai 2009, 13:39

Zitat von Trompetendrogba 

haben wir uns bis übermorgen eigentlich über dieses thema wieder abgeregt und
können uns dann auf das sportliche konzentrieren?

....

Irgendwie muß mer doch die Zeit bis Donnerstag totschlagen. 
Vielleicht hat des der Woy ja gmacht damit net so viel über die Mannschaft diskutiert wird??
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. Mai 2009, 14:55

Zitat von Der Clubberer 

Und genau diese Monopolstellung nutzt der Verein am Sonntag leider
scham- und gnadenlos aus. Machen wir uns nichts vor, selbst, wenn die
billigsten Tickets 50 Euro kosten würden, wäre die Bude voll - dann eben
nur mit anderen Fans als in den 17 Spielen zuvor. Letztlich ist dies den
Verantwortlichen aber wohl egal. Eine kurzfristige Rechnung!

Das Taschengeld der Kids ist eindeutig zu hoch ......

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. Oktober 2009, 16:42

Ich glaube, diesen Thread sollten wir schon mal langsam aus der Versenkung hochholen...

Es wird (Er-)Klärungsbedarf geben!

Beitrag von „Remember68“ vom 13. Oktober 2009, 16:56

Zitat von Der Clubberer 

Ich glaube, diesen Thread sollten wir schon mal langsam aus der Versenkung
hochholen...

Es wird (Er-)Klärungsbedarf geben!
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genau, schließlich hat er sich die taschen vollgemacht :winkefinger:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. Oktober 2009, 18:21

5,8 Millionen Euro Miese in der Club-Bilanz setzen den Verein unter Druck. Der Klassenverbleib
und ein positives Ergebnis im laufenden Geschäftsjahr sind laut Finanzchef Ralf Woy Pflicht
:winkefinger:

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/138829

Beitrag von „CM“ vom 13. Oktober 2009, 18:30

Moment. Schuldenfrei zu 2 Mio. zu 4 Mio. zu knapp 6 Mio. in wie kurzer Zeit nochmal?

Beitrag von „Hellerla“ vom 13. Oktober 2009, 18:31

Wahnsinn.

Wenn man sieht was dieses eine Jahr 2. Liga angerichtet hat (natürlich auch weil die ganzen
spieler zuviel verdient haben. Warscheinlich haben 2. Ligaspieler noch nie soviel verdient wie
beim Club letztes jahr...) dann ist auch klar das bei einem erneuten abstieg ein richtiger
neuanfang gemacht wird. Warscheinlich nichtmal die Hälfte des Teams wird bleiben. Leute wie
Wolf, Pinola, Diekmeier, Frantz, Maroh, und Kluge sind dann weg.
Wie konnte es nur soweit kommen? Innerhalb von einem Jahr soviele Fehler begangen? Hat da
Anarchie in der Vereinskasse geherrscht oder was?!

Ich bin enttäuscht... 
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Beitrag von „Jack_Bauer“ vom 13. Oktober 2009, 19:36

RAUS!!!!

Beitrag von „Powerbag“ vom 13. Oktober 2009, 19:57

Zitat von Zarate_66 

5,8 Millionen Euro Miese in der Club-Bilanz setzen den Verein unter Druck. Der
Klassenverbleib und ein positives Ergebnis im laufenden Geschäftsjahr sind laut
Finanzchef Ralf Woy Pflicht :winkefinger:

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/138829

[

Zitat von CM 

Moment. Schuldenfrei zu 2 Mio. zu 4 Mio. zu knapp 6 Mio. in wie kurzer Zeit nochmal?

[

Zitat von Jack_Bauer 

RAUS!!!!

6 mio Schulden :shock:

Schmeisst diese elendigen Versager endlich hochkantig raus!!!!
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Die haben uns doch alle angelogen vor paar Monaten als sie sagten wir seien
schuldenfrei 

Jetzt wißt ihr auch warum man keine verstärkungen geholt hat - unfassbar - ich bin sprachlos!

Beitrag von „Binoola“ vom 13. Oktober 2009, 19:59

VERSAGER, anders kann man das bei seiner Bilanz ja wohl kaum nennen...und dann noch die

Fans eiskalt anlügen..... 

Beitrag von „Wesel“ vom 13. Oktober 2009, 19:59

Spar dir deinen Atem. Denke in 2-3 Stunden wird`s die Ergebnisse von der JHV geben. Und
dann, trara, alles beim alten.

Beitrag von „Powerbag“ vom 13. Oktober 2009, 20:01

Zitat von Wesel 

Spar dir deinen Atem. Denke in 2-3 Stunden wird`s die Ergebnisse von der JHV geben.
Und dann, trara, alles beim alten.

wenn das keine konsequenzen auf der JHV gibt, dann weiß ich nicht ob ich mich noch mit

diesem scheißverein identifizieren kann 
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Beitrag von „captain future“ vom 13. Oktober 2009, 20:02

Jetzt ist mir auch klar warum er ein EXBanker ist.Von schuldenfrei auf 2;4;6Millionen€ den
kann doch kein Geldinstitut einstellen,außer er packt sich die Taschen selber voll dann ist er ein
Vollblutbanker :fcnpat:

Beitrag von „Gschmarri“ vom 13. Oktober 2009, 20:04

Zitat von captain future 

Jetzt ist mir auch klar warum er ein EXBanker ist.Von schuldenfrei auf 2;4;6Millionen€
den kann doch kein Geldinstitut einstellen,außer er packt sich die Taschen selber voll
dann ist er ein Vollblutbanker :fcnpat:

würd mich nicht wundern, wenn das WIEDER der fall sein würde...mit roth ist ja der letzte
gegangen der dem evtl entgegen gestanden wäre...
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